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Le son [yl] à la fin d’un nom masculin ou féminin s’écrit 
généralement « ule ».  
Mais il y a des exceptions : calcul, consul, recul, bulle, tulle et pull. 
 
 
 
 
Exemples : 
 

  Une pilule, une virgule, un véhicule, un ovule… 
  Mais… le calcul, un consul, un recul, une bulle, le tulle, un 

pull. 
 
 
 

 
 

  

Phonétiquement  [yl]

 

 

Orthographe 

Comment écrire les noms qui se terminent en [yl] ? 
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